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二ん|(う 131′ 乙ヤ議会議員の橋本ながして'す。
多くのヤスがらご期待tヽ 六ヽださヤ議会議員となり、1年閻の
各種:活動tま とめてみました。
また、日々のヤ政活動l(つ きまして!び 、∫N∫ t薇い 発ヽイ言させて
ヽ`ただいてあります。足非そうらうご覧ヽヽただ|す ,にぼ幸 1ヽでマ。

暖製〕全国の市町の1/3が給食の無償化(税負担)を実施している

声屋市は有償である。市長公約の「圧倒的子育てがしやすい芦屋」の実現に
おいて対応不可避であると考えるが、市として検討しているのか。

値彊∋国で議論されるものであり、本市で実施は考えていない。

∈罰:3市内中学校の部活動種目に差分がある。部員数や

指導者が減少するなか、部活動の地域移行が監督官庁か

ら推奨されているが、芦屋市の対応方針について伺う。

本年度より本市の特色を踏まえて検討する。

暖製〕芦屋浜の砂浜が水没し、芦屋川に海水が遡上する事象を

確認している。安全性の観点より、養浜対策を行う必要はないのか。

嘔醒∋ 管轄である兵庫県に連携する。           い＼ 戸｀

建讐3‐雨苦菖ぁ護葎三百三事ぁ蘭蔽正面けだ罰嶺iぎ競淳しそ
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「いるのか。試験的開放を踏まえてどう評価しているのか。   ●・,ビ
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暖翌D芦屋市役所内の全窓口でのキャッシュレス対応を要望する。

また、PayPay等の利用者還元施策について、「生活支援」及び「地域

経済活性化」を企図する施策として有効であり、早期実現を要望する。

嘔躍∋2023年 10月より順次導入し、未導入の

窓口については随時検討を進める。利用者還元

施策については事業者ニーズを見極め検討する。

‐. 市内小学校の通知書の「所見欄」が「懇談済み」となつて
いる。最も重要な項目であり、市長公約の「ちようどの学び」を表

・|■■1日 々授業や生活面での個別の頑張りを言葉がけやノー

ト、日記、テストの答案等に書くことで意欲を引き出すようにし

ている。「懇談済み」という文言について考える余地はある。

|1饂へ鯰疱祗縣赳 :こつ鮨て

|||■・ 芦屋市内の各地で交通課題が顕著である。転居先候補

地として芦屋市が敬遠される要素にもなつている。市役所とし

てどのような課題認識をもつているのか。

・・・ 交通課題は概ね認識している。JR再開発での交通結節点

強化や公共交通を補完する施策については調査研究していく。

罐:厖言轟情報セキュリティポリシーの規定に従い、情報資産の取扱いやセ

キュリティ年間計画を立て、研修や監査を行つている。

緩翌塾 県民の家計応援施策である「はばたん

Pay十」のキャンペーン告知が芦屋市で確認で

きていないが兵庫県との情報共有についてどの

ように取り組んでいるのか。

I  HPや広報紙での周知はできなかつたが、

配架のほか、商工会へのチラシ配布など周知に努めた。

現できる唯―の評価項目である。即

を確認しているが、東西道路廃止の方向性について民意を確認する意向はないのか。

交通シュミレーションについて長所短所を見極め総合的に判断する。

芝生広場を創り駅 兵庫県との空きテナント対策事
屋浜地区が対象となつているが

芦屋市として参加する考えはないのか。

値罹3当該エリアにおける対象店舗の
空き状況や効果を見極め判断する。

鎮固
業に芦

暖義310月より開始された指定ゴミ袋制度であるが15L袋が枯渇し、市民のゴミ捨てに大きな影
響があつた。枯渇を防ぐ対策と万―枯渇した時の代替ルールを講じる必要はあるのではないか。

真摯に受け止め反省している。流通安定化にむけて対応していく。

スーパーなどでレジ袋を指定ゴミ袋とするような交渉を小売店にして

嘔髪9相手側の負荷など考慮しながら、働きかけていく。

獲提〕声屋川の水枯れの原因を伺う。ま
た、水が枯れながらも実は豊かな芦屋川の
生態系について市民センターでの展示を
行うことはできないか。(要望に留める)
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回護璽目

鑑轟講自治体の情報漏洩事故が近隣でも発生している。

芦屋市における情報セキュリティ対策について確認する。
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匿響目興囮

「身を切る改革」とし
て698,552円 を
寄付いたしました 舅

交通事故発生懸念エリアの
抑止看板の設置いたしました
(浜町麒麟堂様角地、西山幼
稚園北西部交差点)

議会報告会準備会メンバーと
して議会報告会開催に尽力い
たしました

芦屋グランドベテ
ランテニス大会で
大会運営をお手伝
いいたしました

議会BCP検討検証会議メン
バーとして議会BCP訓練を
実施いたしました

パピーウォー
カーとして盲
導犬育成ボラン
ティアを開始いたしました
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リレーフォーラ
イフにて、がん
患者様と一緒に
リレーをいたしま
した
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識しました

南芦屋浜 (海洋町)開発の住
民説明会に参加し兵庫県担
当局との情報交換と住民の
意見を共有いたしました

芦屋市学校給食展を視察し、
高い品質と職員の熱意を認

芦屋市老人クラブ連合会様
60周年式典をはじめ高齢者
イベントに来賓として参加い
たしました

建設公営企業常任委員として
高松市、西条市を視察いたし
ました(交通課題・橋梁管理)

オプティミスト
兵庫県ジュニ
アオープン選
手権を視察い
たしました

こちらのQRからもご確認いただ:夕ます>

◆1978年 10月 20日生まれ        ◆テニス

◆芦屋市立潮見幼稚園 卒園         '93年 全日本中学選手権大会 (団体)

◆芦屋市立潮見小学校 卒業         '96年 インター八イ(シングリD
◆報徳学園中学校 卒業           '99年 インカレ(シングル)出場

◆報徳学園高等学校 卒業          ※中学・高校は主将としてチームを牽引

◆甲南大学経営学部経営学科 卒業     ▲輌h ぼ′ハを◆
IR堪≧蓬二勇是≡1酉轟几認賜誂
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発レー聯族|よ全国大会入賞多数

'18年～管理職としてマネージメントに従事 ◆料理

◆2022年大阪維新塾 卒業         特に魚料理が得意で、卸売市場(仲買人)

◆2023年芦屋市議会議員選挙 初当選    のお手伝いもしてます。

経   歴 趣   味

橋本たかし事務所
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|〒 659…0035芦屋市海洋町3…25

1回 090-8885-6054
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◆ビジネスキャリア検定2級  思う念力
´

◆ビジネス実務法務検定2級   岩をも通す

◆クレジット債権管理士

◆個人情報取扱主任者
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24年 3月定例会でF総括質問」を
行いましたし詳しくは会派チラシを
こ覧ください。

′
′


